

## Sobre La economía de la sociedad de Niklas Luhmann

**Autores:**

Urquiza, A.

**Revista:**

Cuadernos de Teoría Social

**Año:**

2017

**Contacto:**

Anahí Urquiza

[anahíurquiza@uchile.cl](mailto:anahíurquiza@uchile.cl)

**Resumen:**

El libro *La economía de la sociedad* de Niklas Luhmann llega a nuestras manos en una etapa donde la comprensión de la economía, su evidente autonomía y las profundas dificultades que enfrentamos para abordar los desafíos relacionados con ella, están recurrentemente sobre la mesa. Esto es especialmente importante cuando existen múltiples voces que denuncian constantemente la crisis ecológica y la necesidad de desarrollar nuevas formas de relacionarnos con los recursos naturales. La escasez en este contexto se vuelve protagonista de la discusión sobre el “modelo” y la necesidad urgente de transformación de la economía para lograr la viabilidad del planeta (y por supuesto de la humanidad en él). Sin embargo, para avanzar en esto, es necesario mejorar nuestra comprensión de la Sociedad Mundial, sus limitaciones y posibilidades, el funcionamiento de las estructuras globales y su relación con las locales, las posibilidades de transformación, el rol de las organizaciones y las estructuras funcionales, todo ello con especial énfasis en la comunicación económica, que es, finalmente, donde se estructura la relación con el medio ambiente.